

PRESSEINFORMATION



30. Januar 2015

Ersatzneubau Muldebrücke

Vollsperrung des Friederikenplatzes

Anfang kommender Woche treten die angekündigten verkehrsorganisatorischen Änderungen entlang der Baustelle der Behelfsbrücke über die Mulde in Kraft.

Am **Dienstag**, dem **3. Februar 2015** erfolgt die Vollsperrung der Zufahrt zum Friederikenplatz von der B 185 bis zur Einmündung Muldstraße. Parkplatz und die Seniorenresidenz werden aus Dessau-Nord kommend weiterhin zugänglich sein. Die Sperrung wird erforderlich, damit die Bauarbeiten zur stadtseitigen Anbindung der Behelfsbrücke durchgeführt werden können.

Vorübergehende Beeinträchtigungen sind auch am Mittwoch, dem 4. Februar zu erwarten, wenn die Lichtsignalanlage an der Zufahrt zur Wasserstadt umgebaut wird. Dies wird notwendig, da der Straßen- und Fußgängerverkehr in die Wasserstadt von der bislang genutzten östlichen auf die westliche Fahrbahnhälfte umgelegt wird. Zur Beseitigung der alten Trasse dienen die Fräsarbeiten am 5. Februar, ebenfalls im Bereich der Zufahrt zur Wasserstadt.

Die Behelfsbrücke, die am 16. März in Betrieb genommen werden soll, wird nur über einen Rad- sowie Fußweg auf ihrer nördlichen Seite verfügen. Es wird dann nicht mehr wie bisher möglich sein, das Baugeschehen von der Brücke aus zu beobachten. Um dem regen Interesse vieler Baustellenbesucher dennoch entsprechen zu können, wird die noch von der IBA 2010 stammende Treppe vor dem Hauptbahnhof direkt an die Mulde-Baustelle verlegt. So werden Abriss der alten und Bau der neuen Muldebrücke auch weiterhin von einem sicheren Standort aus zu verfolgen sein. Der Aufbau der Treppe im Februar sowie ihre Freigabe für Besucher werden dann zeitnah angekündigt.